
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Totti“ vom 27. Juni 2019, 17:45

Wie hoch war denn sein Marktwert zum Zeitpunkt der Verlängerung, noch vor dem Aufstieg und
Erstligaerfahrung?

Zitat von Quaterbaker 

Ich bin knapp ein Jahrzehnt hier unterwegs. Mal mehr, mal weniger.

Dann stell dir ma die Frage, wieso das alles in Verbindung mit min. ebensovielen Accounts
geschah, auch bereits vorm sich beweisen wollenden Jung-Mod Totti.

Anstatt hier wieder mit überflüssigen Rechtfertigungen anzukommen, wär auch hier mal wieder
Zurückhaltung angebracht.
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